

# 129 Personel Polres Tangsel Terima Kenaikan Pangkat, 5 di Antaranya Mendapat Penghargaan Kenaikan Pangkat Pengabdian

Suhendi - [TANGSEL.WARTASOSIAL.COM](http://TANGSEL.WARTASOSIAL.COM)

Dec 31, 2024 - 21:44



TANGSEL - Sebanyak 129 personel Polres Tangerang Selatan (Tangsel) dan polsek jajaran mendapatkan penghargaan dari negara dan institusi Polri berupa kenaikan pangkat satu tingkat lebih tinggi, yang efektif berlaku pada 1 Januari 2025. Penghargaan ini diberikan sebagai bentuk apresiasi terhadap dedikasi dan prestasi kerja mereka selama menjalankan tugas di kepolisian.

Acara tersebut ditandai dengan upacara laporan kenaikan pangkat yang berlangsung pada Selasa, 31 Desember 2024, di lapangan apel Polres Tangsel. Upacara dipimpin langsung oleh Kapolres Tangsel, AKBP Victor D. H. Inkiriwang, S.H., S.I.K., M.Si., yang dalam arahannya mengucapkan selamat kepada seluruh personel yang menerima kenaikan pangkat.

“Semakin tinggi pangkat kita, semakin besar tanggung jawab yang kita emban. Oleh karena itu, saya berharap agar para personel terus meningkatkan kinerja secara optimal, selaras dengan pangkat dan jabatan yang telah disandang, guna mewujudkan personel Polri yang presisi dalam melindungi, mengayomi, dan melayani masyarakat, serta menjaga situasi Kamtibmas yang kondusif,” ujar AKBP Victor.

Dari total 129 personel yang menerima kenaikan pangkat, lima (5) diantaranya mendapatkan penghargaan berupa kenaikan pangkat pengabdian. Mereka adalah Kompol Budi Yuwono, S.H., M.H., Kompol Eko Maryadi, Kompol Agus Irwandi, Ipda Rodiansyah, dan Ipda Iwan Setiawan. Penghargaan ini diberikan kepada mereka yang telah mengabdikan dengan baik sepanjang karier mereka di Polri, bahkan menjelang masa purna tugas.

“Terima kasih kepada personel yang pada saat ini mendapatkan kenaikan pangkat pengabdian yang dalam ini telah mengabdikan kepada bangsa dan masyarakat dengan baik sejak berdinasi menjadi anggota Polri hingga saat ini menjelang masa purna tugasnya mendapat penghargaan setinggi lebih tinggi,” tambah Kapolres.

Upacara tersebut juga dihadiri oleh Wakapolres Tangsel, Kompol Rizkyadi Saputro, S.I.K., pejabat utama Polres Tangsel, Kapolsek jajaran, serta Ketua Bhayangkari Cabang Tangerang Selatan, Ny. dr. Michaela Inkiriwang, beserta pengurus Bhayangkari Cabang Tangerang Selatan. (Hendi)